



6月

ち こ たい む

那覇市立那覇小学校 校長 松島良規

知心体夢

【学校教育目標】

- (知) かしこく
- (心) ゆたかに
- (体) たくましく
- (夢) 未来に伸びゆく
那覇っ子

長かった梅雨が明け、夏本番へ



大雨・洪水警報や雷注意報が発令された、うっとうしい梅雨が今週明けました。いよいよ夏本番となり、沖縄の猛暑の季節がやってきます。沖縄の夏は特に紫外線が強いことから、過度の日焼け（やけど症状など）や熱中症が心配されます。くれぐれも体調管理には気をつけて行動していきましょう。また、コロナ感染対策や対応が少しずつ変わってきています。政府の方針から、登下校時でも、距離があればマスクを外してもよいという指示が出されました。しかし、沖縄県は、現在も全国最多の新規感染者を出しているため、油断は禁物です。これまでの感染対策（3密をさける、マスク、手洗い、消毒）が基本ですが、熱中症を優先していかななくてはなりません。苦しいときはマスクを外すことが大事です。また、外したときは会話に気をつけることも大事になります。なほっ子の皆さんは、部活動や児童クラブ、放課後教室など、活発に行動していると思いますが、感染対策はどこで活動していても同じです。感染対策の意識をしっかりと持ち、感染予防を徹底していきましょう。

第1回家庭学習旬間（5/16～5/30）

日頃取り組んでいる家庭学習を、さらに意識し、工夫して取り組ませるために5月16日～5月30日までの期間を家庭学習旬間に設定しました。家庭学習振り返りカードを作成し、毎日の達成度や振り返り（良い点、改善点）を行い、担任が点検しました。また、取り組み期間中、見本となる児童の家庭学習ノートを各学年の掲示板に掲示し、その児童は、後日、学年単位で校長先生が表彰します。第2回は2学期に行う予定です。



1年生を迎える会で温かく迎える

毎年恒例の1年生を迎える会は、昨年同様、コロナ感染防止のため、ビデオ録画したものを各教室で鑑賞することになりました。ダンスや応援メッセージなど、可愛い弟や妹のような1年生を温かく迎え入れるビデオになっていました。送ってくれたなほっ子の皆さん、ありがとうございました。また、5年生は、手作りメダルを1年生全員にプレゼントしました。メダルの中には、応援メッセージが書かれた手紙も入っていました。もらった1年生は、その日、メダルをかけたまま授業をしていて、とても心温まる光景でした。



プール開き



2年ぶりに水泳が再開しました。水泳が大好きな児童はとてもはしゃいでいます。コロナで予定より少し遅れましたが、どうにか開催できて良かったです。本校のプールは大と小のプールが一つずつあり、大は3年生から入る事にしています。ですから、5年生にとっては初めての大のプールで喜びもひとしおです。3年生は、小学校初めての水泳になります。プール清掃は5、6年生が一生懸命行っていました。皆さん、ありがとうございました。又、安全管理でご協力頂いている保護者の皆様、ありがとうございます。



プロの音楽の迫力に感動する！

6月16日、本校体育館で、プロのジャズオーケストラを招き、音楽鑑賞会を行いました。知っている曲やリズムカルな曲では、体でリズムを取る児童もいたり、プロの音楽の迫力に感動し、楽しい時間を過ごせたと思います。

又、特別出演で、教頭先生（オーボエ）や理恵子先生（ピアノ）のコーラス、女子職員の演歌（津軽海峡冬景色）も拍手喝采で会場を大いに盛り上げてくれました。

